

Ausbildung zum Bankkaufmann/-frau mit Herzblut bestanden Nachwuchskräfte verstärken das Team der KSK Mayen

(04.08.2023) Region/Mayen/Andernach

Acht ehemalige Auszubildende der Kreissparkasse Mayen (KSK) haben kürzlich ihre Ausbildung zum Bankkaufmann/-frau sowie zum Kaufmann für Versicherungen und Finanzdienstleistungen erfolgreich abgeschlossen. "In den zurückliegenden drei Jahren und in Verbindung mit ihrer Abschlussprüfung haben Fabian Möhlig , Celine Pischke, Avo Aroyan, Emely Mekle, Anna Murawka, Karolina Ruf, Vanessa Schmidt und Sebastian Klöppel unter Beweis gestellt, dass sie fit für die Berufspraxis in der KSK Mayen sind", freut sich Ausbildungsleiterin Stephanie Casper-Stieler.

Im Rahmen eines kleinen Sektempfangs gratulierten die beiden Ausbildungsleiterinnen Sabine Weitzel und Stephanie Casper-Stieler auch im Namen des Vorstandes gemeinsam mit dem Leiter des Bereichs Personalmanagement Karl-Heinz Nigbur den "frisch gebackenen" Bankkaufleuten zu ihrer bestandenen Abschlussprüfung.

"Wir freuen uns, dass wir sechs der ehemaligen Auszubildenden mit Bestehen ihrer Abschlussprüfung ins Angestelltenverhältnis übernehmen können, um so auch unser Team an motivierten Kolleginnen und Kollegen nachhaltig zu verstärken. Die sechs "neuen" Bankkaufleute unterstützen ab sofort die Teams in unseren BeratungsCentern in der Kundenberatung, im Service und in den internen Bereichen," erklärt Ausbilderin Sabine Weitzel.

Den sechs "neuen" Kolleginnen und Kollegen im KSK-Team stehen nun auf ihrem weiteren Werdegang vielfältige Möglichkeiten offen, sich in den Berufsfeldern Bankkaufmann/-frau weiterzubilden und sich auf verschiedene Fachbereiche zu spezialisieren.

Die erzielten guten Ergebnisse sind eine Bestätigung für ein umfassendes Ausbildungskonzept mit Zukunft: Die praktische Ausbildung für Bankkaufleute erfolgt in den Beratungscentern im gesamten Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Mayen zwischen Mayen und Andernach. Zusätzlich durchlaufen die Auszubildenden die Kompetenzcenter der Vermögens-, Firmenkunden- und Immobilienberatung, erhalten Einblicke in den Bereich "Medialer Vertrieb" und unterstützen das Team im KundenServiceCenter. Theoretisches Wissen wird im Berufsschulunterricht, in innerbetrieblichen Seminaren und durch Fachvorträge von erfahrenen Sparkassenleuten vermittelt. Abgerundet wird die Ausbildung durch verschiedene Seminare der Verbundpartner (LBS, Deka und Provinzial) sowie zahlreiche Verkaufsschulungen durch die hauseigene Trainerin und Ausbildungsleiterin Sabine Weitzel. "Hieraus ergibt sich eine gute Mischung aus Theorie und Praxis, welche die jungen Leute vom Beginn der Ausbildung an bis zum Abschluss optimal auf den Berufsalltag vorbereitet", erklärt Ausbilderin Stephanie Casper-Stieler.

Interessenten an einer Ausbildung zum Bankkaufmann bzw. zur Bankkauffrau oder zum Kaufmann/ zur Kauffrau für Versicherungen und Finanzdienstleistungen sowie am Dualen Studium zum Bachelor of Arts können sich unter www.kskmayen.de/stellen bewerben.



Die beiden Ausbildungsleiterinnen Stephanie Casper-Stieler (links) und Sabine Weitzel (rechts), sowie Personalleiter Karl-Heinz Nigbur (2.v.r.) freuen sich gemeinsam mit den frisch gebackenen Bankkaufleuten über ihre bestandene Abschlussprüfung zum Bankkaufmann/-Frau.

(v.l.n.r.) Fabian Möhlig, Celine Pischke, Avo Aroyan, Emely Mekle, Anna Murawka und Karolina Ruf. Auf dem Bild fehlen Sebastian Klöppel und Vanessa Schmidt

Foto: KSK Mayen/ Ralph Künzel (Zustimmung der abgebildeten Personen zur Veröffentlichung liegt der KSK vor)

Ralph Künzel – Vorstandssekretariat/Unternehmenskommunikation St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de